

Ressort: Technik

## Innenminister attackiert Google und Facebook

Berlin, 06.05.2013, 14:25 Uhr

**GDN** - Mit scharfen Worten hat Bundesinnenminister Hans-Peter Friedrich die US-Internetkonzerne Google und Facebook attackiert. "Wenn Unternehmen wie Facebook und Google hier kommerziell erfolgreich sein wollen, müssen sie sich an unsere Datenschutzstandards halten. Die Unternehmen haben eine Chance vertan, ihrer Verantwortung für mehr Transparenz bei der Datenverarbeitung und für nutzerfreundlichere Regeln gerecht zu werden", sagte Friedrich am Montag in Berlin.

Die Internetunternehmen hatten sich nach Angaben des Ministeriums zuletzt geweigert, sich über eine Selbstverpflichtung einem bestimmten Verhaltenskodex für Soziale Netzwerke zu unterwerfen. Damit sollten Verbesserungen der Nutzerrechte beim Datenschutz erzielt werden. Das Bundesinnenministerium will sich jetzt auf EU-Ebene dafür einsetzen, dass die europäischen Datenschutzregeln auch gegenüber internationalen Anbietern durchgesetzt werden können. Wie das technisch funktionieren soll, ist bislang unklar. Möglich wäre, den Konzernen mit Netzsperrern zu drohen, was aber wiederum heftigen Widerstand bei den Nutzern auslösen dürfte.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13203/innenminister-attackiert-google-und-facebook.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619